



Spectacle de fin d'année

publié le 06/07/2018

La fête du collège ayant été annulée par manque de spectacles proposés par les élèves, les professeurs ayant travaillé avec leurs élèves sur des productions artistiques ont présenté leur travail à l' Espace Colonica devant les parents des élèves concernés.



Ainsi, la classe de 5ème B sous la houlette de Mme Verrier a présenté la pièce de [Molière](#), "[le médecin malgré lui](#)". Si une partie des élèves était sur scène, les autres étaient mobilisés par les décors et les jeux de scène. Le club danse de Mme Berge a , quant à lui, montré au public ses différentes productions : twirling, duo, danse de groupes sur plusieurs thématiques...



